

*El modelo T-34 marcó una diferencia crucial en los terrenos helados de las estepas rusas*

Producción de tanques y carros de asalto blindados en cifras aproximadas

URSS	100.000
EEUU	85.000
Alemania	60.000

Los británicos, si bien poseen carros de combate, éstos resultaron muy anticuados en un principio. Recién en 1942 y gracias al aporte de tecnología estadounidense logran equiparse con los alemanes. El modelo Churchill, de 40t y 150 mm de blindaje, fue el más usado durante el conflicto.



*Maniobrando.*

Por último, los norteamericanos fabricaron el modelo M-4, más conocido como Sherman. De magnífica construcción aunque inferiores en potencia a los alemanes, fueron empleados por los ingleses en la guerra del desierto y en el avance contra Alemania.

El número de blindados fabricados durante la guerra fue enorme: la URSS produjo unas 100.000 unidades, EEUU unas 85.000, Alemania aproximadamente 60.000, lo cual destaca la importancia de estos formidables equipos durante la contienda.

## Italia entra en guerra



*Saludo de Adolf Hitler.*

**E**l 10 de junio de 1940, Mussolini le declara la guerra a una Francia ya casi derrotada y a Gran Bretaña con la esperanza de obtener beneficios territoriales y de equiparar de algún modo los éxitos de su colega alemán.

El ataque se produce en la zona de Los Alpes donde el Duce, aprovechando la debilidad del estado francés pretende anexarse todo el sudeste del territorio galo para luego volverse hacia África del Norte.

*La ambición del régimen fascista radicaba en la conquista del Mar Mediterráneo y los territorios de su influencia, para recrear el Gran Imperio Romano.*

Este proyecto lo había impulsado ya a declarar la guerra a Etiopía en 1937 con una victoria a su favor y a Albania en abril de 1939 con similares resultados.

Alentado por estos triunfos y por los éxitos conseguidos por el Reich, Mussolini decide retomar la iniciativa para llevar a cabo su conquista de África y la Zona de los Balcanes, tal cual



Benito Mussolini.

estaba establecido el arreglo con Hitler en cuanto a las pretensiones territoriales de uno y de otro.

Sin embargo los resultados en principio no fueron los esperados por el Duce.

Las tropas fascistas se encontraron con una férrea resistencia encarnada por tres divisiones francesas apostadas en la zona de los Alpes. Por otro lado, el ejército italiano no estaba realmente preparado para afrontar un conflicto de estas magnitudes, las ansias de Mussolini por realizar sus ambiciones y que su socio del eje no tomara grandes ventajas, apresura la entrada de Italia, que solo cuenta con 19 divisiones preparadas y municiones para un mes.



Éxodo de Francia, 1940.

Recién cuando el armisticio estuvo firmado el 24 de Junio, y según las cláusulas establecidas en el mismo, Italia pudo ocupar los territorios en la frontera, unos 50 Km.

Las condiciones del armisticio y la victoria del Reich aplastante sobre sus enemigos le permitía estar tranquilo en el Mediterráneo, puesto que las tropas francesas no podrían oponerse a su conquista ni tampoco las británicas, bastantes debilitadas y ocupadas en asegurar sus fronteras ante la amenaza alemana de una invasión en su propio territorio.

Con la retaguardia asegurada, se propone ir a la conquista de Grecia por su cuenta de manera tal de demostrar su poder militar al Reich.

*Los italianos pensaron que al ritmo que iba la cosa la Guerra no se extendería mucho y que Italia podía llevar una guerra paralela e independiente de la de Hitler.*

*La ambición del régimen fascista radicaba en la conquista del Mar Mediterráneo.*

Sin embargo la inesperada derrota de Italia trastocará los planes de Mussolini y obligará a Alemania a intervenir.